Mit Tickets und eigener App: Der FC-Bayern-Fanclub wächst

Der Konstanzer Fanclub des FC Bayern ist jetzt so groß, dass er auch bei der Ticketvergabe für die Allianz-Arena berücksichtigt wird. Auch eine eigene App hat der Club entwickelt – und plant nun ein Fußballturnier.



Fans des FC Bayern bringen Konstanz in die Münchner Fußball-Arena. Denn bei Fernsehübertragungen war auch schon das Banner mit dem Namen des örtlichen Fanclubs zu sehen: Mia san Konstanz, garniert mit einem Logo aus Stadtwappen, Stadtsilhouette und dem Emblem des FC Bayern. Ein Jahr nach Gründung als Verein wächst der Fanclub. Nach Angaben der Vorstandsmitglieder Benjamin Münkel und Tobias Leber hat er inzwischen 70 Mitglieder und Zugriff auf Kartenkontingente für Spiele ihrer Mannschaft.

30 Tickets seien in der vergangenen Saison dem Club angeboten und an Mitglieder weitervermittelt worden, sagen Leber und Münkel. Da es in der fast immer ausverkauften Arena nicht so einfach ist, überhaupt Tickets zu bekommen, freuen sich die beiden Club-

Gründer, dass ihr Verein besonders berücksichtigt wird. Jetzt hätten es die Fans selbst in der Hand, wie viele Tickets der Club künftig angeboten bekommt: Je mehr Mitglieder, desto mehr Tickets bekomme er, sagen Münkel und Leber.

Die beiden haben mächtig gerackert, um den Fanclub in der Region bekannt zu machen. Robert Papp unterstütz sie: Der Fanclub hat eine professionell gestaltete Internetseite, eigene Fan-T-Shirts, und eine eigene, kostenfreie App, mit der Mitglieder etwa auf neue Eintrittskarten oder Neuigkeiten zum FC Bayern aufmerksam gemacht werden. Wenn sie auf Großbildleinwand Live-Übertragungen schauen, sind auch Gäste willkommen: "Wir schließen niemanden aus. Wir sind sportlich", heißt es vom Club. Papp ergänzt: "Wir sind leidenschaftliche, aber friedliche Fans."

Wie groß die Leidenschaft ist, beweist Tobias Leber: Nach jedem Spiel stellt er einen Bericht auf die Homepage und achtet darauf, nur Fakten weiterzutragen und keine Gerüchte: "Da halte ich mich heraus." Mitglieder beteiligen sich an Fußballturnieren anderer Fanclubs und planen ein großes, eigenes, das bis in zwei Jahren steigen soll.

Auch Gäste willkommen

Die Clubmitglieder treffen sich zu Stammtischen sowie zu Übertragungen von Spitzenspielen in einem Raum der Wirtschaft der Naturfreunde am Winterersteig. Auch Gäste sind willkommen. Wer dem Club beitritt, zahlt als Erwachsener 20 Euro pro Jahr, Familien zahlen 25 Euro. Für Rentner, Studenten und Kinder gelten niedrigere Tarife.